
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  04/02/2021 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattro del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 29/01/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9.43 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore,  Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Vice Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta e informa il Consiglio che per motivi istituzionali dovrà allontanarsi dai lavori 

d’aula. 

Si dà atto che alle ore 9.45 entra il Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 

Il Cons. Palazzo comunica che Largo Ispica è completamente al buio, e chiede al 

Presidente di contattare la Ditta AMG per capire se c’è un guasto. 

Il Presidente Teresi prende atto e s’informerà in merito. 

Il Presidente Teresi informa il Consiglio che l’incontro con l’Assessora 

Prestigiacomo sarà per giovedì 11 p.v. alle 9,30; stamattina, inoltre, è stato chiamato 

dal Vice Sindaco Dott. Giambrone, il quale gli ha chiesto di prendere accordi con la 

sua segreteria, per stabilire un giorno della prossima settimana, al fine di convocare la 

Conferenza di Servizio con il Vice Sindaco ed i tre Responsabili delle Partecipate: 

Amap, Reset e  AMG; con la RAP probabilmente si farà una seduta a parte. 

Il Presidente Teresi sottolinea inoltre che, dopo il Consiglio, a prescindere chiamerà 

il Presidente della Ditta AMG, per Largo Ispica. 

Il Cons. Palazzo ne prende atto ed evidenzia che, domani, chiederà notizie in merito. 

Il Cons. Palazzo ringrazia pubblicamente il Cons. Altadonna, il quale sta effettuando 

un grande lavoro, con dei genitori ed alcune Associazioni, per organizzare degli 

eventi a Borgo Nuovo, e sottolinea che, lo stesso, può contare su di lui. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Cons. Stabile lamenta i soliti problemi di potatura di alberi, e della presenza di 

rifiuti ingombranti nel quartiere di Borgo Nuovo, sottolineando la presenza di 

calcinacci, davanti l’istituto c/o Piazza San Paolo, i quali sono stati recintati dalla Rap, 

ma che persistono da alcuni giorni. 

Il Cons. Aiello comunica, di essere venuto a conoscenza che, alcuni Presidenti di 

Circoscrizione, si sono recati presso l’Assessore agli Enti locali, Dott. Zambuto, per 

quanto riguarda il problema Decentramento, e lo stesso ha informato che era quasi 

pronto per nominare il Commissario, ma a quanto pare è stato bloccato. 

Il Cons. Aiello aggiunge, a suo parere, che la causa sia il Sindaco; chiede al 

Presidente Teresi di convocare i  Presidenti delle altre Circoscrizioni, per capire qual 

è lo stato attuale della problematica. 

Il Presidente Teresi risponde che, l’operazione sulla questione del 

commissariamento, si è bloccata solo perché, in realtà, la prossima settimana, 

all’OdG del C.C., sarà incardinato il prelevamento del punto sulla questione del 

Regolamento sul Decentramento. 

Il Presidente Teresi aggiunge, inoltre, che proprio stamattina, si è sentito con dei 

suoi colleghi, per stabilire un incontro col Presidente Orlando, per avere una data 

certa del prelievo del punto sulla questione del Regolamento sul Decentramento. 

Il Cons. Aiello sottolinea che, da qualche settimana ci sta lavorando, ed ha chiesto al 

Consigliere dell’ UDC di riferimento, di convocare una riunione affinché, lui 

personalmente, possa chiedere il prelievo del punto in questione. 

Il Presidente Teresi evidenzia che, molti Consiglieri e gruppi consiliari, hanno preso 

degli accordi per incardinare, entro pochi giorni, il prelievo del punto relativo al 

Regolamento sul Decentramento. 

Il Cons. Aiello invita tutta l’aula a comunicare, ai propri riferimenti in C.C., quello 

che sta accadendo attualmente, e fare forza sulla richiesta di prelievo. 

Il Cons. Palazzo chiede al Presidente Teresi, il motivo per il quale, la P.D. Borgo 

Nuovo, venerdì era chiusa. 

Il Presidente Teresi lo informa che si è rotto un tubo e la Postazione si è allagata. 

Il Presidente Teresi comunica, inoltre, di avere chiesto all’Amministrazione, di 

togliere il venerdì pomeriggio alla P.D. Borgo Nuovo, e farlo roteare nelle altre 

Postazioni. 

Si dà atto che alle ore 09,57 esce il Cons. Aiello. 

Si dà atto che alle ore 09,59 esce il Presidente Teresi  per impegni istituzionali. 

Assume la Presidenza il Cons. anziano per voti, Cons. F. Umberto Lo Sardo. 

Il Cons. Altadonna chiede agli uffici di informarsi sulla possibilità, qualora il 

Regolamento lo permetta, di poter partecipare ufficialmente, e quindi convocare il 



Consiglio di Circoscrizione, in modalità online, congiuntamente al C.C., nel giorno 

del prelievo del punto relativo al Regolamento sul Decentramento; sarebbe un atto 

dovuto da parte del C.C., far partecipare, in modo istituzionale le Circoscrizioni, 

anche per vedere come si svilupperà tale discussione. 

Il Cons. Altadonna inoltre, ringrazia il Cons. Palazzo e sottolinea che, è necessario 

che i Conss. prendano le redini di questo gruppo di persone volenterose, le quali 

vogliono riattivare un’Associazione di genitori; chiederà al più presto ai colleghi 

Consiglieri di organizzare un incontro congiunto con i cittadini di Borgo Nuovo. 

Il Cons. Palazzo si rivolge al Presidente lo Sardo, recitando che, spesso l’aula si 

ritrova a chiedergli consigli, anche lo stesso Presidente Teresi, sfruttando la sua 

esperienza venticinquennale, ed è un punto di riferimento per tutta la Circoscrizione. 

Il Presidente Lo Sardo ringrazia il Cons. Palazzo per le belle parole, la stima è 

reciproca, e ricambia. 

Il Cons. Altadonna si rivolge al Presidente Lo Sardo, recitando che è una persona 

con la quale ci si può confrontare, anche per la sua esperienza, ringraziandolo per 

qualche giorno fa, dove gli rendeva dei meriti, per il lavoro che sta svolgendo, e pur 

essendo in condizioni politicamente diverse, ciò non ha impedito di lavorare in tutta 

onestà. 

Il Presidente Lo Sardo condivide e ringrazia quanto detto dal Cons. Altadonna, da 

parte sua c’è piena disponibilità, per un confronto politico, umano e un confronto a 

tutti i livelli. 

Si dà atto che alle ore 10,01 esce la Cons. Di Gesù. 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che giorni fa, si parlava delle Commissione Speciali, 

ed il Cons. Altadonna faceva notare, che nel 2020, era stata istituita la Commissione 

Scuola, alla quale non si è dato seguito, perché c’è stata sempre la mancanza del 

numero legale, e proprio i punti relativi all’elezione del Presidente e del Vice 

Presidente, non sono stai trattati. Evidenzia che, nonostante l’assenza della 

Commissione Speciale, la Commissione Attività Sociali, ha sopperito egregiamente a 

tale mancanza, ottenendo dei risultati sicuramente soddisfacenti. 

Si dà atto che alle ore 10,08 esce il Cons. Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 10,09 esce il Cons. Lucido. 

Il Cons. Altadonna ringrazia il Presidente Lo Sardo per le parole spese, e precisa che 

nel momento in cui ogni gruppo andrà a designare i componenti per i mercati rionali, 

anche il gruppo del PD farà la sua designazione; questo è stato frutto di un confronto 

avvenuto in Conferenza dei Capigruppo, che ha cambiato la sua posizione, e si 

adopererà, per garantire, i cittadini che vivono il problema dei mercatini rionali. 

Il Presidente Lo Sardo recita che, rivolgendosi al Cons. Altadonna, cambiare 

opinione in corso d’opera, è notevole, ed è indice d’intelligenza, e tutto ciò, non 

manca alla sua persona. 

Il Presidente Lo Sardo aggiunge inoltre che, dev’essere un obiettivo della 

Commissione Speciale, migliorare la situazione di alcuni quartieri, ed interagire con 



chi di competenza per lasciare un segnale positivo della situazione migliorativa. Si 

augura che, il Presidente Teresi, nel più breve tempo possibile, possa convocare la 

Conferenza dei Capigruppo, in maniera che, si possa dare seguito alla designazione 

dei componenti da parte dei Capigruppo, per la composizione della Commissione 

Speciale mercatini rionali. 

Il Segretario comunica che i Consiglieri presenti sono 5. 

Il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,16 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta di un' ora, alle ore 11.17. 

Procedutosi alle ore 11,18 all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente 

Lo Sardo che rinvia la seduta all' indomani. 

 

    Il Segretario                                                                                     Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                          F. Umberto Lo Sardo          
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